
BCのVictoriaに来て一か月が経ってしまいました。 

一瞬の約30日間でした。毎日日記を書いていますが、どの日も書きたいこ

とで溢れていてスペースが足りない事件が頻発です。 

色々な YouTube などでホストファミリーに関する体験を見てきて、正直

どんなホストファミリーなのか少し恐怖がありました。しかし、そんな

心配は 1 ミリも必要なかったみたいです。コロナウイルスに感染したと

きも少しでも早く良くなるよう、日本の家族の不安が改善するよう全力

でサポートしてくれました。メールで毎日日本の家族に体調報告をして

くれて、お粥を作ってくれて、数時間おきに体温を計りにきてくれて

（ホストマザーが在宅ワーカー）、加湿器を私の部屋に置いてくれて、

体調が少しでも良くなると” Good job”って言ってくれて、全部が全部当

たり前ではないし、恵まれていることを再確認しました。Victoria にき

て、マスクを着用している人はほとんどいなくて、ホストファミリーは

コロナをインフルエンザと同じって言っていて、本当に日本と感覚が違

うなって感じています。コロナの症状が落ち着いて、コストコにマスク

をつけて行ったら、もう恥ずかしくて仕方がなかったレベルです。 

来月からゴルフクラブが始まるので人生初ゴルフ楽しんできます。 
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